



Single im reifen Alter. Alleinsein ist für die meisten Menschen kein schöner Zustand. Aber je mehr Jahre ins Land gehen und je länger man die Lebenssituation nicht ändern konnte, desto aussichtsloser wird es, den richtigen Partner zu finden.

Man hat seine festen Gewohnheiten, von denen man nicht lassen will oder kann. Und anderen geht es genauso. Da einen gemeinsamen Nenner zu finden scheint oft recht hoffnungslos.

Will man etwas unmögliches?

Vielleicht.
Vielleicht auch nicht.

Was aber immer bleibt, ist diese Sehnsucht nach Liebe.

